
Ata da 554ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 12/09/2016. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Dr. Renato informa que recebemos: Ofício do Hospital Materno Infantil Santa 6 
Catarina de Criciúma, acerca de notificação extrajudicial por descumprimento contratual e inadimplemento do 7 
Instituto de Saúde e Educação Vida (ISEV), responsável pela gestão do referido hospital desde 2014. Email do 8 
coordenador do Curso de Medicina da UFSC, Professor Fabrício de Souza Neves, convocando para a reunião os 9 
membros do Colegiado do Curso de Medicina. Email da Dra. Beliza Loos solicitando informações sobre o seguro de 10 
responsabilidade civil e a Jomani Seguradora. Email do Dr. Gerson Zanusso, ex-diretor do SIMESC, solicitando a 11 
retirada de seu nome da lista de Clipagem. Email da Sra. Kelly Sabrina de Oliveira, Analista Técnica em Gestão e 12 
Promoção de Saúde – Gerência e Supervisão das Organizações Sociais da SES, convidando para reunião da Comissão 13 
de Avaliação e Fiscalização do Contrato de Gestão 002/2007 – FAHECE/CEPON no dia 19/09 na SES. 14 
 2.3. Encaminhamentos: Dr. Vânio entrará em contato com a equipe do Hospital Materno Infantil em Criciúma. Dr. 15 
César Ferraresi prestará informações à colega sobre a seguradora. Dr. Oscar Dimatos está ciente da reunião do 16 
colegiado. A jornalista Camila Spolti já retirou o Dr. Zanusso da Clipagem. Dr. Leopoldo participará da reunião na 17 
SES. 18 
3. Informes:  19 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Aury informa acerca de reunião com os médicos do SAMU. Foram debatidos vários 20 
assuntos: atraso e reajuste salarial; situação do processo junto ao Ministério do Trabalho; exigência da chefia para que 21 
os médicos façam a desinfecção e higienização das ambulâncias. Dr. Aury sugere chamar uma reunião dos médicos do 22 
SAMU com ampla divulgação tendo como pauta a elaboração do regimento interno dos médicos do SAMU, entre 23 
outros assuntos. Sugere que façamos um Momento SIMESC sobre o atraso salarial informado acima. Informa também 24 
acerca da regulação do transporte inter-hospitalar de pacientes. Dr. Gilberto informa a respeito do Relatório de 25 
Cobrança dos Médicos Inadimplentes na 2ª Semestralidade de 2016. Destaca o excelente trabalho feito pela 26 
coordenadora e demais colaboradores que tornaram um número significativo de semestralistas inadimplentes em 27 
mensalistas e ainda trouxe outros semestralistas a contribuir com o sindicato. 28 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Vânio relata não ter recebido ligação. Dr. Aury assume o plantão. 29 
3.3. Diretorias Regionais: Nada a relatar. 30 
4. Ordem do Dia: 31 
4.1. Médicos Residentes de Cirurgia/HGCR/SES: Presentes na reunião os Drs. João Henrique, vice-presidente da 32 
ACMR e Mariana, representante dos médicos residentes do Hospital Governador Celso Ramos (HGCR). Dra. Mariana 33 
faz um relato sobre os problemas enfrentados pelos Residentes de cirurgia daquele hospital, especialmente da 34 
Otorrinolaringologia e da Cirurgia de Cabeça e Pescoço, com a priorização das cirurgias emergenciais, fechamento de 35 
leitos e de salas cirúrgicas, bem como pela falta de equipamentos e materiais. Informa o prejuízo na curva de 36 
aprendizagem do médico residente, comprometendo a formação e prejudicando também a população. “Um hospital 37 
escola deve se comprometer com o ensino”. Dr. João Henrique informa que os residentes juntamente com seus 38 
preceptores elaboraram um documento que seria enviado ao diretor do HGCR e ao Secretário de Estado da Saúde. Dr. 39 
Daniel Nunes sugere a leitura deste documento. Após a leitura, Dr. Vânio sugere o envio deste documento de forma 40 
abrangente, incluindo o COSEMESC, Ministério Público, SES, SIMESC, CRM/SC, Conselhos de Saúde, ALESC e 41 
deputados da bancada da Saúde. Dr. Daniel Nunes coloca que muitos problemas elencados não dependem de recursos 42 
financeiros e seriam de fácil solução se houvesse vontade da gestão. Dr. Vânio finaliza colocando o SIMESC e sua 43 
Diretoria Jurídica à disposição.  44 
4.2. UPA Palhoça: Dr. Vânio passa a palavra ao Dr. Daniel Moreira que relata o contato inicialmente por email e 45 
posteriormente por telefone, com as colegas da UPA Palhoça. Presentes os Drs. Marcos Filipe Butter Vargas, Cibele 46 
de Oliveira França, Marina de Paula Coutinho Martins, Bárbara dos Santos Sakr e Julian Rodrigues Martins. Dra. 47 
Cibele faz um breve relato da situação de trabalho no município de Palhoça, onde há três anos os médicos foram 48 
contratados para cumprir 10 plantões, equivalentes a uma carga horária de 40hs/semanais, acrescidos de uma 49 
gratificação de produtividade de 68%. Atualmente, com a nova estrutura (UPA Palhoça), foram obrigados a rescindir o 50 
contrato anterior e perceberem um valor a menor, pois os mesmos 10 plantões serão equiparados e pagos como 51 
30hs/semanais. Também relata que divulgaram haver pediatra na UPA nas 24 horas, o que não é real e determinaram 52 
que os médicos clínicos devem atender a faixa etária pediátrica, mesmo após estarem cientes da inaptidão destes nesta 53 
especialidade, visto não terem a requerida especialização. O município publicou recentemente um novo edital para a 54 
troca destes contratos. Dra. Thayanne da Assessoria Jurídica orienta o levantamento dos documentos, como também se 55 
propôs a enviar um documento à prefeitura de Palhoça solicitando informações sobre esta situação denunciada. Dr. 56 
Vânio agradece a vinda dos colegas e reafirma que o sindicato irá protocolizar este documento e se necessário solicitar 57 
uma reunião com o secretário de Saúde daquele município. 58 
4.3. PLC 257/16 – Análise e discussões: Dr. Leopoldo faz um breve relato deste projeto de lei e entende que foi a 59 
forma que o governo federal encontrou para renegociar toda a dívida dos estados com a união, ampliando o prazo de 60 
pagamento para até trinta anos, como uma amortização, com valores reduzidos por dois anos. Relembra alguns dos 61 
principais tópicos deste projeto, afirmando que está contrapartida prejudica drasticamente as reivindicações dos 62 



médicos servidores públicos. Considera importante a elaboração de uma propositura de mudança dos itens mais 63 
impactantes, devendo ser acionados o COSEMESC e a FMB. Dr. Vânio coloca ser importante que o COSEMESC 64 
solicite uma reunião com o secretário estadual e até com o governador, para a discussão desta pauta. Dr. Vânio finaliza 65 
e solicita que todos contribuam na elaboração desta proposta de modificação do PLC 257/16. 66 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: PLC 257/16 – proposta de emenda e encaminhamentos.  67 
6. Assuntos informais: Comemoração do Dia do Médico, aceita a proposta de Oktoberfest. 68 

 69 
 70 

Florianópolis, 12 de setembro de 2016. 71 
 72 

(Ata redigida por Márcio, funcionário do SIMESC e revisada pela 73 
Dra. Vanessa Andréa de Souza Baulé, Primeira Secretária do SIMESC) 74 
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